

Confían que visita del Tribunal Latinoamericano del Agua dará difusión a la problemática del Río Atuel

- Héctor Gómez, presidente de la Fundación Chadileuvú, explicó que el Tribunal Latinoamericano del Agua (TLA) es un organismo de carácter no vinculante y sus fallos no obligan a las partes a cumplirlos, pero aclaró que "es un tribunal de gran prestigio y sus fallos tienen amplia difusión pública tanto a nivel nacional como internacional". Gómez acompañó el lunes al titular del tribunal, Javier Bogantes, en su viaje aéreo y terrestre por el oeste pampeano y por el sur mendocino, donde el visitante constató la "situación de injusticia" que implica para nuestra provincia la determinación de los cuyanos de aprovecharse de la totalidad del agua del Atuel. "Además de ver en helicóptero cómo el río se pierde, cómo una parte importante de los cauces del Atuel y de los humedales se han convertido en un páramo desértico y seco; cuando fuimos a Mendoza, se vio un panorama totalmente distinto, tan contrastante que la sorpresa fue mucho mayor", agregó Gómez. - Redacción La Arena